

Abschied vom Training und von der Gruppe am 24. Juli 2024



Die Vormittags-Partygruppe hatte heute zwei Anlässe, Sekt zu trinken und Kekse zu essen:
Das letzte Training vor meinem Urlaub, denn wir schließen für 3 Wochen. Es war auch das letzte Training von Claus-Dieter.

Nach 9 Jahren hört er im Alter von 89 Jahren auf, weil sein Drehschwindel stärker geworden ist und kein (Karate-) Sport treiben in diesem Fall gesünder ist als (Karate-)Sport zu treiben. Schade, aber völlig verständlich!

Wir sehen uns beim TsT! Alles Gute Erika und Claus-Dieter!

Marion

